

### 3 mars Jour de l'impro

Bon, désolé, nous avons été pris de cours, d'où le caractère très... improvisé de cette page !

Le jour de l'impro, c'est quoi ?

C'est un jour pour se retrouver près de chez soi autour d'événements improvisés. Le samedi 4 mars 2017, ce sera la troisième édition de cet événement. A vous d'y participer nombreux pour que cette rencontre se pérennise !

Spectacle sous toutes ses formes

Toutes les formes d'improvisation théâtrale sont les bienvenues, du traditionnel match d'impro, en passant par le spectacle de cabaret, le conte improvisé au fil du récit, le spectacle pour enfants...

Une particularité à noter: tous les événements se dérouleront simultanément dans des lieux différents, de façon à former un magnifique spectacle multiforme, à la fois unique et éphémère, dont vous serez un des participants.